

絆

仙台市立第一中学校
第7学年
No.15
令和5年10月6日(金)

授業参観、保護者会 ありがとうございました。

先日、開催された授業参観、懇談会には多くの保護者が御来校いただき、ありがとうございました。授業参観では真剣な眼差しで授業に取り組む生徒の姿勢が見受けられました。ふだん以上に意欲的な表情がうかがえました。学年保護者会では学習や生活、通信票、野外活動について説明いたしました。

今後とも御支援、御協力をお願いいたします。



終業式学年代表

1学期の振り返り

2組 G・S

私が1学期で特に印象に残っている事は二つあります。

一つ目は勉強です。私は中間考査でも期末考査でも思っていた結果が出せませんでした。なぜなら、努力することをめんどくさいとってしまったからです。私は中間考査であの点だったんだ、次からは普段からしっかりやろうと決めていました。夏休みになるとまだまだ大丈夫という甘い考えがあり、考査が近づいてくるとなにかと理由をつけてやらないくせがついてしまいました。2学期の考査では、このような甘い考えにならないようにやらない理由を考える前にすぐに勉強に取りかかりたいです。また、もっと教科書を読むのではなく、ワークをこなす方法で時間ではなく量をこなしていきたいと思います。

二つ目は部活動です。私はバレーボール部に所属していますが、自分が思っているような積極的なプレーや声出しができていませんでした。そこでなぜか考えた時、自分ができる最低限のことができていないのではないかと気づきました。その最低限のことをできるようになるにはどうすればいいかと思い、親や先輩方からアドバイスをいただきました。自分でもこうすれば良いのではないかと考え、ボールから逃げないこと、自分がやるという気持ちを持つことを意識してプレーしてみると前よりも良くなりました。新人戦は明日から始まりますが悔いが残らないよう、努力した事が無駄にならないよう今まで努力してきたことを最大限生かしてがんばりたいです。

中学1年生の1学期は今日で終わります。もうすぐ2学期が始まります。2学期に入る前に用意をして余裕を持って2学期に臨めるよう気を引き締めて過ごしていきたいと思います。

※始業式当日に持参する物 （必要） 通信票、雑巾、クロームブック、フォーマルスーツ、白衣（給食当番）